



## 働くことへの理解を深める職場体験学習

8日（火）から10日（木）にかけて仙北市内の様々な職場にご協力いただき、2年生が職場体験学習を行いました。この学習は、働くことの意義や価値について考えるとともに、将来の生き方を考えることや、社会のルールやマナーを学ぶことをねらいとしています。今回は市内30カ所の職場に受け入れていただきました。つらい環境の中での仕事や根気のいる仕事などもありましたが、生徒たちは各職場で懸命に取り組んでいる姿が見られました。たくさんものを感じ、得ることのできた3日間となりました。ご協力いただいた各職場の方々には、大変ご難儀をおかけしました。ありがとうございました。



## 仙北市教育委員会の学校訪問がありました



7日（月）に仙北市教育委員会の学校訪問があり、生徒たちの授業の様子を参観していただきました。どのクラスも集中して取り組んでいたことや、和やかで笑顔が多く、良好な関係性が感じられることなど、生徒たちのよさをとらえて、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。教育委員の方々にアドバイスいただいたことを生かし、更なる授業力の向上に努め、成果をあげていきたいと思えます。

## オーケストラ部金賞！県総体も開幕 バレー東北大会へ！

6日（日）に開催された県吹奏楽コンクール県南地区大会では、オーケストラ部が見事金賞を獲得し、県大会出場を決めました。また、県総体も先行開催の種目が行われ、バレーボール女子では、角館中・西明寺中の合同チームが見事3位となり、東北大会出場を決めました。今週末も卓球、剣道、水泳の先行開催、そして、県通信陸上競技大会があります。それぞれの大会で、選手たちが存分に力を発揮してくれることを期待しています。



### ☆☆☆ 角中生の栄光 ☆☆☆

☆第67回秋田県吹奏楽コンクール  
県南地区大会 中学生小編成の部 金賞



☆第74回秋田県中学校総合体育大会  
バレーボール（女子） 第3位

